



“Ya hay acuerdo”: Movimiento Ciudadano pronostica el doble de vacaciones para diciembre de este año



Después de que se diera a conocer que **Movimiento Ciudadano (MC)**, en el Congreso de la Unión, buscará **el doble de vacaciones para las y los mexicanos**, mucho se comenzó a especular sobre la fecha de aprobación de la iniciativa que impactaría positivamente en el 40% de la masa laboral nacional, de tal modo que **Infobae México** estableció contacto con el diputado **Sergio Barrera** para conocer los pormenores de la reforma, así como los motivos que la encausan y cómo va la negociación de la misma.

Barrera Sepúlveda es el diputado encargado de la iniciativa que busca 12 días de vacaciones como mínimo para los mexicanos después de su primer año de trabajo y, para los micrófonos de **Infobae México**, expuso sus estimaciones en relación a los beneficios que tendrá en los trabajadores del sector formal y ofreció un periodo tentativo en el que muy probablemente esta reforma a la **Ley Federal del Trabajo (LFT)** quedará lista.

De acuerdo con lo señalado por el legislador, antes de que la bancada naranja presentara su iniciativa consultaron diversos estudios e indicadores que detallaban numerosos puntos observables. El primero de ellos es que México es el país con menos vacaciones en América Latina: “Panamá, Cuba, Brasil, **cualquiera tiene más días de descanso**”.